

## Première route en asphalte à Nathon

Écrit par Administrator

Vendredi, 13 Mars 2009 00:00

---



La route longeant le port de Nathon (la capitale administrative de Koh Samui) est désormais refaite à neuf et grande innovation en asphalte. Les routes de Koh Samui sont habituellement faites en béton, mais d'un très mauvais béton qui se détériore très rapidement avec le trafic routier intense et les inondations...

Ces routes sont que trop rarement entretenues, conséquences : des bouts de routes qui s'affaissent, des trous béants en plein milieu des routes et qui sont la cause parfois d'accidents de la route pour les usagers roulant en motocyclette connaissant mal ces dangers. Les travaux se sont terminés mi-février, initialement prévus pour la fin janvier, la difficulté pour le transfert du matériel et du bitume à chaud venant du continent est à l'origine de ce retard. Circuler sur des routes en asphalte ou en bitume est beaucoup plus agréable et plus sécurisant.

## Première route en asphalte à Nathon

Écrit par Administrator  
Vendredi, 13 Mars 2009 00:00

---

